
令和４年度京都市立学校教員採用選考試験（動画） 
「現職教員の声（幼稚園）」発言概要 

 

進行役 

 こんにちは。 
私は京都市教育委員会教職員人事課の石橋と申します。どうぞよろしくお

願いします。今回は，教員採用選考試験を目指す方々に向けて，現役教員の

先生方のお声をお聞かせいただきたいと思います。では早速，「学校名」と

「職名」，「お名前」をお願いします。 

矢木 
はい。こんにちは。京都市立上賀茂幼稚園教諭の矢木 万友美です。よろ

しくお願いします。 

進行役 
よろしくお願いします。 
ではまず初めに，幼稚園の教員になろうと思われたきっかけについて，教

えてください。 

矢木 

はい。私が幼稚園児の時，幼稚園の先生のことが大好きでした。今から思

うと，憧れの気持ちだったと思います。 
また，子どものことが可愛くて，子どもと一緒に過ごせる職場で働きたい

と思い，ずっとこの職業に憧れ続けてきました。 
進行役 では続いて，京都市立幼稚園で働く魅力について，教えてください！ 

矢木 

はい。京都市立幼稚園は，遊びを通して学びながら育つ姿を大切にしてい

ます。子供たちの遊びは，教師も「すごい」って思ったり，「どうなるんだ

ろう」って思うことに出会うことがたくさんあります。子ども達と同じ気持

ちになって，ドキドキわくわくすることがいっぱいです。 
また一人一人の子供たちの豊かな育ちを願い，園全体の暖かな雰囲気の中

で，教師一丸となって毎日を過ごすことを感じています。 
さらに今はコロナ禍で難しいこともありますが，市立幼稚園の他の園の先

生方とも保育の情報交換をしたり，アイディアをもらったりすることもあり

ます。他園との繋がりにより，私にとって大事な保育の財産が増え，自分の

保育にも繋がっています。 

進行役 
ありがとうございます。 
では，次の質問なんですけれども，「毎日の教育活動の中で，矢木先生が

大切にされていること」について教えてください。 

矢木 

はい。生活や遊びの中で，一人一人の気持ちに寄り添い，共感したり，受

け止めたりしながら，子ども達が安心して過ごせるように，元気いっぱい，

笑顔いっぱいで過ごしていきたいと思っています。 
そして私自身が，毎日学び続けることを大切にしながら，いつも私にでき

る最善を尽くしていきたいと思っています。 



進行役 
続いての質問なのですけれども，矢木先生が教員になって，一番よかった

と思う出来事について教えてください。 

矢木 

はい。毎日の保育の中で，子どもたちの素敵で素直な可愛い思いや笑顔に

たくさん出会ったり，様々な場面で力を発揮する姿や，一生懸命考えたり，

思いを寄せる姿にたくさん出会えます。それはとても微笑ましくもあり，子

ども達のすごいパワーを感じる瞬間でもあり，私にとって感動する瞬間にた

くさん出会えることです。 
進行役 では最後に，「これから京都市の教員を目指す方々に一言」お願いします。 

矢木 

はい。私自身もいろいろな方にご指導いただきながら，学び続ける日々で

す。その中で，子どもたちの育ちを同じ方向で願い，力になってくださる方々

と共に，様々なことに出会い，進んでいく道の先は，素敵なことがたくさん

あります。 
これまで引き継がれている京都市の教育の歴史を大切に受け継ぎながら，

皆様の新しい様々な視点からも学ばせていただき，新しい保育を展開し，ご

一緒に保育を作り上げていくことを楽しみにしています。 
 
 


